



Dasseler Grundschule freut sich über neue Bühne

Nach etwa dreiwöchiger Bauzeit kann die Grundschule Dassel voller Vorfreude ihre neue Bühne in Gebrauch nehmen. Parallel dazu wird seit Beginn des neuen Schulhalbjahres an einem neuen Musical gearbeitet, das im Juni 2013 einem breiten Publikum vorgestellt wird. Dank des Fördervereins der Grundschule Dassel mit seiner Vorsitzen-

den Frau Schaper konnte erstmals eine professionelle Lichanlage angeschafft werden. Die Montage und Ausgestaltung des Bühnenraumes übernehmen dankenswerterweise Herr Winter und Herr Seipelt vom Bauhof der Stadt Dassel und der Hausmeister der Grundschule Dassel, Herr Sommerhage. EM 28.2.13